

Sängerjahr 1989 - 90

18.2.89 Jahreshauptversammlung im Sängerklokal

Der Einladung des Vorstandes waren wie im vorherigen Jahr 39 Vereinsmitglieder gefolgt. Nach dem Begrüßungsreden: Die Nacht ist von den Bergen gekommen beginnste Helmut Weiß alle Anwesenden und wünschte der Versammlung einen guten Verlauf. Die Mitglieder gedachten dann in einer Gedächtnisminute der drei im vergangenen Vereinsjahr verstorbenen Mitglieder. Es waren dies: Friedrich Fesenbeck als langjähriger Anerer Sänger und Ehrenmitglied, sowie Emil Götz und Ottmar Stephan.

Vorstand Helmut Weiß legte dann seinen Jahresbericht ab. Ihm folgten die Berichte vom Schriftführer und Kassier. Die Kasse wurde geöffnet von Kurt Henke und Ewald Schulte. Kurt Henke bestätigte Hermann Fischer wieder eine einwandfreie Führung der Haushaltung. Der Dirigent Herr Flitz bedankte sich bei den Sängern für ihren Einsatz, er hofft besonders die Älteren zur Stompf zu halten. Adolf Spiegel als ältestes

amnestischer Mitglied hat die Entlastung vorgenommen.
Den Fraktionären wurde einstimmig Entlastung erheiht.
Beim Punkt Wahlen stand der wohl schwierigste Teil
des Abends auf dem Programm. Helmut Weiß als 1.
Vorsitzender und Hermann Fischer als Kassier hatten
schon im Vorfeld klargemacht, daß sie ihre langjährigen
Posten abgeben möchten. Dank einer guten Vorbe-
reitung der Versammlung ohne das vor ging die Wahl
ohne die bei allen Vertretenen gefürchtete "vereinschaedigende Aus-
einandersetzung" über die Brühe.

Als neuen ersten Vorsitzenden vom MGV - Liederkranz
Ochsenburg ging wahlte die Versammlung in geheimer
Wahl mit 37 Stimmen und zwei Enthaltungen den
seitigen 2. Vorsitzend Erhard Reiner.

Der für das Amt des 2. Vorsitzenden vorgeschlagene Roland
Metzger wurde per Handzeichen mit 1 Enthaltung für
seine neue Aufgabe verpflichtet.

Keine Kassenwort ist beim Liederkranz nach offener,
einstimmiger Wahl: Reiner Keller.

Für die nächsten zwei Jahre sind im Ausschuß:

Paul Bemer, Manfred Achauer, Dieter Bemer, Heinz Keller,
Erwin Fischer u. Volker Nagel.

Helmut Weiß ^{gab dann} gibt das Amt des 1. Vorsitzenden nach fast
2 Jahrzehnten unermüdlichen Einsatzes für den Liederkranz
an seinen neu gewählten Nachfolger Erhard Reiner ab.

Er wünschte dem Verein Gedanken und viel Erfolg und
Erhard Reiner ein glückliches Hand bei der Führung vom
MGV. Erhard Reiner bedankte sich für das ihm entgegen-
gebrachte Vertrauen und sprach den Wunsch über gute
Zusammenarbeit aus.

Unter Punkt Verdienstes stellte Helmut Weiß den Antrag,
daß die jungen Sänger, die noch im Ausbildungsverhältnis

stehen, keinen Beitrag entrichten.

Im Hinblick auf das bevorstehende Singjahr nommte
der neue Vorstand folgende Termine: 18. März mitwirken
beim Bazar der Kirchengemeinde in der Turnhalle,

30. April Gemüsefest in Schwäbigen

14. Mai, Pfingsten, Jahresausflug zur Insel Mainau.
Für diesen Termin und den einstündigen Ausflug hatte sich
zuvor die Mehrheit der Mitglieder ausgesprochen.

Noch oben offiziellen Schluß der Versammlung saßen die
Mitglieder bei guter Bewirtung und Gesang noch mehr
oder weniger lange zusammen.

(W. Röhl)